

【新型コロナ】ケベック州の規制の変更に関する発表

4月27日(火)、ルゴー州首相が発表した規制変更のポイントは次のとおりです。

- 5月3日(月)から、モントリオール及びラバルの夜間外出禁止令を21:30時からに戻す。
- 5月3日(月)から、ケベック市などの Capitale-Nationale 地域、Levis 市などの Chaudière-Appalaches 地域において、小学校での対面授業を再開する。(中等教育施設は引き続き閉鎖)

(また、ルゴー州首相は、6月24日のケベック州祝日までに、ワクチン接種の進展により集団免疫は75%に達する見通しであり、昨年夏の状況より今夏は楽観視しているとの見方を示しました。)

【州政府HP】

<https://www.quebec.ca/nouvelles/actualites/details/retour-en-classe-pour-tous-les-eleves-des-ecoles-primaires-de-la-capitale-nationale-ainsi-que-dans-plusieurs-zones-de-la-chaudiere-appalaches-30824>

以上